保護者の皆様

令和2年度唐津地区中学3年生の修学旅行の見直しについて

唐津地区中学校長会

立秋を過ぎたとはいえ猛暑に見舞われておりますが、皆様におかれましてはますますご健勝のことと拝察いたします。また日頃より唐津地区の学校教育に対しまして、ご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、最近の新型コロナウイルスの感染は拡大の一途をたどっており、県内はもとより、唐津地区でも 18例(8月24日現在)の感染例が報告され、先の見えない混とんとした状況となっています。

そうした中、これまで唐津地区中学校校長会としても修学旅行が生徒たちにとってかけがえのない行事であることを踏まえ、様々な情報を集め、その実施に向けた方策を検討して参りました。また、各中学校におきましても、保護者の皆様、旅行業者とも協議を重ねてきました。

協議の結果、現在の感染拡大の状況を鑑みて、今年度は2泊3日、県外への修学旅行は行うことができないと判断いたしました。

修学旅行を楽しみにしていた中学3年生の気持ちを考えるとたいへん残念でなりません。また、これまで修学旅行への参加についてご心配をおかけしました保護者の皆様にもこのような結果をお伝えすることになり、たいへん心苦しい限りです。本当に残念ですが、ご理解とご協力を宜しくお願いします。

なお、今後のことにつきましては、各中学校であらためて検討していただきたいと思います。また、今回の修学旅行の見直しについてはたいへん重要なことと捉え、3年生の保護者様だけではなく、1、2年生の保護者の皆様にも連絡させていただきます。